

Ein voller Erfolg für die DJK Eichstätt wurde die REWE-Aktion „Scheine für unseren Verein“ im vergangenen Dezember. Sage und schreibe 3.300 Scheine wurden innerhalb von 6 Wochen gesammelt, ein dickes Lob und ein herzliches „Danke“ an alle fleißigen Sammler! Diese hohe Anzahl der Scheine ist umso bemerkenswerter, da es erst ab einem Einkaufswert von 15 EUR einen Schein gab. Einen riesigen Dank auch an Michael Niefnecker und seine Gattin, die in stundenlanger Arbeit die Scheine auf der Firmen-Homepage aktivieren mussten. Den Vereinsvorständen bleibt jetzt die Aufgabe, den Erlös in Form von Sportgeräten für die Trainingsgestaltungen auszuwählen.

